

Elections municipales
23 et 30 mars 2014



Vivre mieux, ensemble à Aulnay-sous-Bois

Communiqué de presse
Mercredi 20 novembre 2013

Alain Amédro se déclare candidat à Aulnay-sous-Bois

Alain Amédro, vice-président de la Région Île-de-France en charge de l'aménagement du territoire annonce sa candidature aux prochaines municipales. Un mois tout juste après le vote à une large majorité de l'important SDRIF 2030, le Schéma Directeur Régional d'Île-de-France qu'il a porté, l'élu écologiste veut mettre ses compétences au service de tous les aulnaysiens.

Entouré des éluEs écologistes sortants, de militants de gauche, d'acteurs de la vie associative et de citoyens aulnaysiens, il mènera la liste "**Vivre mieux, ensemble à Aulnay-sous-Bois**" qui représentera la gauche humaniste, écologiste, et solidaire.

Alain Amédro siège actuellement dans l'opposition aulnaysienne et affirme sans ambiguïté son souhait de représenter une gauche à la hauteur des enjeux : "Nous ne souhaitons pas que cette élection marque le retour d'une droite locale, divisée et sans projet, ni la continuité de cette municipalité en échec." Pour lui, "Aulnay a besoin d'un maire pleinement à l'écoute de l'ensemble des Aulnaysiens, garant de l'unité de notre ville, de la laïcité, de la lutte contre les discriminations, de l'égalité devant les services publics. Un maire travaillant pour chacun."

Local de campagne :
29 rue Anatole France
93700 Aulnay-sous-Bois
contact@vivremieux-aulnay.fr ou 06 12 84 03 34
Site web : www.vivremieux-aulnay.fr